



虹の架け橋

学校教育目標
自ら考え
進んで行動し
共に学び合う
生徒の育成

校訓
向上
共勉
錬磨
生

第2号
R6.4.19発行
文責 永田 功臣

避難訓練を実施しました

12日(金)に地震の後に火災が発生したという想定で避難訓練を実施しました。1年生の避難経路の確認と職員の動きの確認が今回の一番の目的でしたが、生徒は少し時間はかかったものの静かに避難ができていました。職員の役割分担に課題があり、生徒への避難連絡が遅れたので、今後修正していきます。



熊本地震から8年が経過しました。また、今年初めには石川県、先日は高知・愛媛で大きな地震が発生し、久しぶりの「緊急地震速報」に緊張感が走りました。ご家庭で被害等はありませんでしたでしょうか。

今年度のテーマは**主体性(自分事)**です。もしもの時に備えていろんな準備をしておかなければなりません。生徒には、担当から「**マイタイムライン**」という個別の防災行動計画の紹介がありました。冊子でも渡しておりますし、スマホ等でも作成ができます。ご家庭で一度は必ず話し合いをしていただき、災害に備えて、緊急連絡先や避難場所等の確認をしてほしいと思います。



また、今年度のもう一つのテーマは**協働(チームワーク)**です。いろんな災害に**臨機応変に対応**できるように、**みんなで考えて動くこと**をいろんな場面で伝えていきたいと思っています。

追伸 生徒会では、石川県能登半島地震で被災された方に対し、共に頑張りましょうという気持ちを込めて「**応援旗**」を作成中です。完成したらお知らせします。

主体性を発揮する場 ~生徒会委員会

1年生が中学校生活に早く慣れる事と生徒会活動への理解を目的として、12日(金)に生徒会入会式を行いました。

生徒会長の荒木一心さんのあいさつの後、各委員会の会長・副会長から活動紹介がありました。みんなノー原稿でプレゼンテーションを用いて、1年生に向けてわかりやすく説明していました。



その後、1年生代表の北島菜奈さんと品田祈莉さんから「よろしくお祈りします」とのあいさつがありました。他の1年生も説明を聞きながら、生徒会への参加意欲を高め、将来は先輩達のように前に立って説明するイメージをきっと持ったことだろうと思います。



閉会后、学級で委員会決めが行われ、今年度の委員会メンバーが決定しました。自分の役割を責任をもって行う事や自分たちで学校全体をよりよくしていく意識は、これからそれぞれの夢を実現していくために、とても大切なものです。生徒会活動をとおして「主体性」を高めてほしいと思います。

授業参観&家庭訪問お世話になります

本日から家庭訪問が始まりました。コロナ禍では、なかなかご家庭へ足を運ぶことができませんでしたが、本年度は以前のような方法で実施し、少しでもお子さまのご家庭の様子や学校への要望等、共有できればと思っています。お手数をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

また、21日(日)には今年度初めての**授業参観**と**PTA総会**を予定しています。PTA活動もコロナ禍で滞っておりましたが、少しずつ以前の活動ができるようになってきました。P数も減少しておりますので、みんなで協力して一人一人のご負担が少なくなるようにと考えております。ご参加をお願いいたします。